



Alles Gute, Hans Fraundorfer!

Der ehemalige Obmann vom
Bezirk Perg wurde 90

Dass Hans Fraundorfer bereits seinen 90. Geburtstag feiert, war für Landespensionistenvertreter Franz Poimer und Bezirksgruppenvorsitzenden Hans Schwarz angesichts der Verfas-

sung, in der die Gratulanten den Jubilar angetroffen haben, kaum zu glauben.

Umso erfreulicher und geselliger war natürlich der Besuch der beiden Gewerkschaftsvertreter in seiner neuen Wohnung, die er kürzlich bezogen hat.



Viel Interessantes wusste er aus seiner 17jährigen Tätigkeit als VPA- und Bezirksgruppenobmann zu erzählen. Was die Wahlergebnisse betrifft war „sein“ Bezirk für die FSG stets ein Vorzeigebereich. Das große Vertrauen der Kollegenschaft war ohne Zweifel auf seinen unermüdlichen Einsatz und seine hervorragenden Betriebskenntnisse zurück zu führen.

„Ich mache mir große Sorgen um die jetzigen Postlerinnen und Postler. Ich habe den Eindruck, sie werden vom Unternehmen nicht so behandelt, wie man das erwarten könnte“, sagte Hans mit sichtlichem Unverständnis.

Mit dieser Einschätzung wird er wohl nicht alleine sein.

Franz Poimer

